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Seid gegrüsst ihr Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst.
Baden in der Wärme, in der Schönheit, in der Friedlichkeit, in der Liebe – wie viele von euch
können das wirklich  tun? Die Antwort  lautet:  Alle  von euch haben die  Möglichkeit,  alles
loszulassen, was einmal beängstigend oder jenseits der Liebe war. Von Anbeginn an haben
wir euch gesagt, dass der Mensch aus einem Stück des Kosmos – ihr könnt es auch ‚Gott‘
nennen‘ - erschaffen wurde. Habt ihr euch je gefragt, woraus eure Seele besteht? Habt ihr
euch je gefragt, ob eure Seele für irgendetwas verantwortlich ist? Ist sie wie der Mensch auf
dem Planeten ‚nichts‘ und Gott ist ‚alles‘ – so, wie man das euch erzählt hat? Was ist eure
Seele? Wo ist eure Seele? 

Wir haben euch immer gesagt, dass die Seele ewig ist. Ihr habt noch nie eine Geschichte
über die Erschaffung der Seele gehört, die wirklich Sinn macht. Wenn es die Seele schon
immer gab, bedeutet das, dass sie ein Teil des Schöpfers ist, der schon immer da war. Was
ist, wenn Milliarden von Seelen die ‚Familie Gottes‘ ausmachen? Was ist, wenn ihr ein Teil
von dem seid, was ihr ‚Gott‘ nennt‘? Für einige ist das blasphemisch und unmöglich. Euch
wurde gesagt, dass Gott alles ist und ihr seid nichts. Das ist die Programmierung, der ihr
gegenübersteht, und der Grund, warum einige bis heute Gott fürchten.
 
Diese  Botschaften  handeln  von  der  Hoffnung.  Wir  haben  darüber  gesprochen,  dass
Hoffnung nicht Glaube ist. Glaube ist Vertrauen in das Unsichtbare und schliesst euch nicht
direkt ein. Hoffnung schliesst euch mit ein, denn es ist eine Designer-Energie. Es ist eine
Energie,  die  ihr  nehmt  und  dann positive  Erwartungen  vor  euch  auf  dieses  Gleis  eurer
Zukunft hinsetzt. Das ist Hoffnung. Es ist eine aktive Energie, keine passive wie der Glaube.

Hoffnung ist für Wohlwollen designt. Ihr hofft auf ein positives Wohlwollen, um die Probleme
zu lösen, über die ihr euch sonst Sorgen machen würdet. Hoffnung ist transformativ. Wenn
ihr  eine  hoffnungslose  Person  mit  einer  hoffnungsvollen  Person  vergleicht  –  die
hoffnungsvolle lebt länger, ihre Chemie, ihre Freude und vieles mehr verändern sich. Die
Hoffnung ist ein aktiver Teil darin, ihr Lieben. Wir haben euch viele Male gesagt, dass es die
Entwicklung eines energetischen Bewusstseins ist. Habt ihr das gehört? Es ist tatsächlich ein
Design von energetischem Bewusstsein. Hoffnung ist etwas, das ‚greifbar‘, das fühlbar ist.
Ihr erschafft sie und setzt sie vor euch hin. Das ist Hoffnung.

Hoffnung heilt. Das tut sie wirklich - Hoffnung heilt. Hoffnung ist die Zukunft – das ist sie
wirklich. Jemand, der die Hoffnung tagtäglich in sein Leben miteinbezieht, ist jemand, der bei
allem,  was  er  tun  wird,  seine  Zukunft  gestaltet.  Denn  Hoffnung  erschafft  dann  die
Synchronizitäten und Begegnungen mit  den richtigen Leuten,  weil  ihr  diese erstaunliche,
schöpferische Energie vor euch ausgesendet habt. Es ist dann so, als ob die Synchronizität
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direkt in euch hineinrennt – aufgrund dieser Hoffnung. Was für eine wunderschöne Energie
das ist!

Hoffnung wird manchmal sogar als Wundermittel angesehen, welches Leben verändert –
aus Verzweiflung und Depression wird Freude und Verstehen. Ein hoffnungsvoller Mensch
ist  nicht  nur  jemand,  der  herumsitzt  und  Wünsche  betrachtet.  Hoffnung  bedeutet  nicht
Wünschen, sondern es ist eine Designer-Energie – eine Designer-Energie, die ihr herstellt
und dazu sagt: „Dies oder etwas Besseres setze ich vor mich hin. Ich hoffe auf das Beste,
vielleicht sogar ohne zu wissen, was kommen wird. Aber ich weiss, dass es für mich etwas
Besseres bringen wird, dass Lösungen für mich kommen werden.“ 

Doch es kommen nicht nur Lösungen für euch selbst. Lichtarbeiter können zusammen eine
Kohärenz von Hoffnung erschaffen, die den Planeten verändert. Das geschieht jetzt gerade.
Manchmal scheint es, als ob der Planet unter Feuer steht, wenn so viele Dinge da sind,
wogegen sich so viele Menschen wehren. Da ist so viel Unfriede und Streit. Da sind so viele
falsche Dinge, Enthüllungen,  die das Herz brechen, wenn man erkennt,  was da vor sich
geht.  Immer wieder kommen neue unangemessene Dinge ans Licht.  Und für  Menschen,
welche sich nicht bewusst sind, was der 2012 begonnene Shift in Wahrheit mit sich bringt,
können  diese  Geschehnisse  in  der  Psyche  und  in  der  Hoffnung  für  den  Planeten  ein
verheerender Schlag sein. Sie verstehen nicht, dass wenn das Licht angeht, der Schmutz
zum Vorschein kommt. Ungereimtheiten, Unangemessenheit oder gar Horror gibt es in jeder
Gesellschaft, ob nun in einem Industrie- oder einem 3. Welt Land. Sie sind einfach da, seit
Äonen, denn so war die menschliche Natur! Und wenn all das zu Vorschein kommt, ist das
hässlich.

Auch jetzt  müssen immer noch mehr  Dinge ans Licht  kommen,  bevor  ihr  an den Punkt
kommt  zu  erkennen,  dass  ihr  durch das Hervortreten all  dieser  Dinge  diese klären und
bereinigen könnt, dass ihr andere darauf hinweisen könnt, dass sie nicht mehr tolerierbar
sind. Achtet darauf, dass wenn sich etwas zeigt, dass ihr es dann angeht und löst. Denn so
wird es sich nicht mehr wiederholen. Und jene Leute, welche bis anhin darin involviert waren,
werden denken: „Ich tue das besser nicht mehr. Das Spiel ist jetzt vorbei. Diese Dinge haben
die letzten fünfzig oder hundert Jahre funktioniert, aber jetzt geht das nicht mehr.“ Das ist,
was jetzt geschieht. Und es zeigt sich überall. Das ist auch der Grund, warum die Erde so
aussieht, wie sie aussieht.  

Doch ihr Lieben, es gibt etwas, was ihr jetzt tun könnt. In den vergangenen Wochen haben
wir euch gebeten, der Menschheit diese Hoffnung, diese manifestierte Energie zu senden.
Wir baten euch, sie dem Licht für diesen Shift zu senden. Wir baten euch, sie für eure eigene
Heilung zu senden. Der nächste Punkt ist nun ein bisschen anders. Es geht um Gaia. Diese
Erde ist euer Partner. Diese Erde möchte an der Hoffnung, die ihr designt habt, teilhaben. Es
ist Zeit, sie dem Planeten zu senden. Es ist Zeit, sie der Luft zu senden, die ihr einatmet,
dem Wetter zu senden, das sich vielleicht in einer etwas beängstigenden Weise, doch genau
zur richtigen Zeit verändert. Es ist Zeit, sie dem Planeten zu senden, der wissen muss, dass
bald  Erfindungen  kommen  werden,  dank  derer  ihr  ihn  nicht  mehr  länger  verschmutzen
müsst, um Energie zu gewinnen. Es werden auch Erfindungen kommen, durch die ihr genug
Nahrungsmittel und Wasser bekommt, ohne dabei den Planeten auszubeuten. Es ist Zeit,
den Planeten zu lieben – Zeit, einen Baum zu umarmen, könnte man sagen. Es ist Zeit,
Hoffnung für Gaia zu erschaffen und vor euch hin zu stellen im Wissen, dass sie darauf
antworten und sich erholen wird. Auch heute noch ist Gaia euer Partner. 

2



Das ist  die Hoffnung für die Zukunft.  Und wir bitten euch, sie jetzt  an die Liebe, an den
Frieden, die Freundlichkeit und das Mitgefühl zu senden. Denn all dies ist Gaia. Sendet jetzt
diese Hoffnung überall hin – und bewirkt einen Unterschied! 

Ich bin Kryon, in Liebe zur Menschheit.

And so it is.
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